

LA MESSE DOMINICALE EXPLIQUÉE POINT PAR POINT

15. PRIÈRES DES FIDÈLES (UNIVERSELLE)

- La prière de cette assemblée, limitée à ce lieu, à ce temps, s'élargit à la mesure de l'Eglise universelle, d'où son nom de prière universelle.

On l'appelle aussi "prière des fidèles" parce que exprimée par les fidèles pour tous les besoins des hommes.

La prière de demande, avec son élargissement aux dimensions du monde, est la forme normalement complémentaire de la prière de louange: c'est l'autre manière de dire notre accueil au don de Dieu.

"Seigneur, je ne peux reconnaître que j'ai tout reçu de Toi qu'en Te demandant encore..."

- Toute célébration de l'eucharistie est la prière de l'Eglise universelle pour l'Eglise universelle. C'est pourquoi une communauté particulière peut se dire catholique: elle ne célèbre pas sa liturgie, mais celle de l'Eglise.

C'est au moment de la prière universelle que tout ce que nous avons vécu, tout ce qui s'est passé dans le monde doit s'exprimer à la messe.

Pas comme une simple information de la télévision, mais pour l'apporter au Seigneur et lui demander son aide afin de mettre fin aux haines et aux malheurs, afin d'aider ceux qui agissent pour un monde plus fraternel, afin de trouver la force de continuer notre route chaque jour.

- Par les acclamations telles que: "Seigneur nous te prions" nous ne demandons pas à Dieu d'agir à notre place, mais de nous aider ainsi que tous les hommes, à être avec Lui créateurs d'un monde meilleur.